

多賀城市災害対策本部からのお知らせ

平成23(2011)年5月20日(金)午前9時発表

多賀城市内の被害状況

・死亡者	186名
(内訳)男性	112名
女性	74名
・行方不明者	3名
・避難者数	843名

菊地健次郎市長から

本日も快晴ですが、気温が上昇するとの予報も出ていますので、熱中症に留意しながら復旧に当たるようにしてください。

明日、韓国の李明博大統領が多賀城市にいらっしゃる予定です。外国の国家元首が多賀城市に来るのは初めてですが、粗相の無いように対応してまいります。

昨日は、砂防会館において開催された道路整備協議会全国大会に出席してまいりました。被災した14～15の自治体が集まり、与えられた時間の中でそれぞれの自治体の被災状況等について各首長が報告しました。

当該大会に出席し、「道路」は人間で例えるなら「血管」と同じで、大変重要なものであると改めて感じたところです。

その後、自民党本部を訪問し、谷垣総裁など衆参両院議員40名に対して要望活動を行うとともに、国会を訪れ、仙石官房副長官と1時間近く懇談して多賀城市からの要望を伝えてまいりました。

本日は、午後から開催される東北市長会に出席します。

自衛隊から

本日も給食、入浴等各種支援について、これまでと同様に実施します。

入浴支援のための輸送支援については、マイクロバスを調達することが出来たので、本日から運行を開始します。

仮設住宅が逐次完成するが、避難場所の集約についての多賀城市の方針を教えてください。

第2期、第3期の抽選結果によって、避難所にどれくらいの方が残るのが明確になることから、その際に避難所の集約について検討することとしています。

宮城県から

宮城県の災害対策本部会議については、今週から月曜日、木曜日の週2回開催となりました。

宮城県雇用対策課が所管する「宮城県勤労者地震災害特別融資制度」について、記者発表した資料を入手しました。企業等に勤務し、宮城県内に勤務先や住所がある方で、今回の地震で被災し緊急に生活資金を必要とする方を対象に融資する制度なので参考にしてください。

「仙台・宮城元気ニュース」の第2号が発行されましたが、多賀城市の小中学生ジャズバンドに関する記事が掲載されています。

これは、多賀城市のホームページに掲載されている災害対策本部ニュースを読んだ方が情報を提供してくれたことにより記事にしたものです。これからも宮城県仙台地方振興事務所にどんどん情報を寄せて下さい。

警察から

5月18日(水)、19日(木)は、桜木一丁目、二丁目周辺を中心に捜査しましたが行方不明者の発見には至りませんでした。本日も継続して栄一丁目を中心に行方不明者の捜索活動を行います。

桜木三丁目で見つかった遺体について、身元が判明したので、今後、ご遺族に引き渡される予定です。

本日も県外からの応援を得ながら、市内の治安維持のための巡回パトロールや交通誘導等の支援を行います。

消防署から

救急搬送について

5月18日(水) 8件。内1件は、避難所からの搬送でした。

19日(木) 4件

危険物回収について

5月18日(水) 33本

19日(木) 30本

本日も、危険物の回収等にあたります。

消防団から

本日も自宅待機とします。

市役所から

5月16日(月)、17日(火)の2日間、自衛隊により桜木南区集会所

のがれきの撤去を終了することができました。ありがとうございました。
また、桜木南区集会所で倉庫として使用していたコンテナの移設を本日実施してもらうこととしています。

応急仮設住宅の申込総件数 419件

民間借上げ住宅の申請総件数 496件

住宅応急修理受付総件数 1,347件

応急仮設住宅の抽選会については、第2期分を5月20日(金)午後1時から、第3期分を6月1日(水)午後1時から、いずれも市民活動サポートセンター3階大会議室で行います。

なお、入居開始については、第2期分が5月28日(土)から、第3期分が6月11日(土)から開始します。

市内の消毒について、4月28日(木)までは健康課スタッフが実施していましたが、29日(金)からは市内の造園業者の協力をもらい実施しており、宮内地区を除き終了しました。

本日午前11時にブロック塀の解体の支援をいただいている山形県長井市の市長が来庁します。

5月12日(木)現在で、在籍者5,476名中4.9%に当たる270名の児童・生徒が自宅外生活をしています。

明日、韓国大統領の訪問を予定していますが、警備の関係もあるので、多賀城市役所周辺は大変混み合うことが予想されますことから、車は迂回するようしてください。

5月19日(木)現在での寄附金は194件、5,519万円となっています。

総合相談窓口については、5月19日(木)現在で新規4,834件、継続2,773件となっています。

また、義援金の申込が288件ありました。

5月19日(木)までの災害ボランティア受付人数は11,660人で、ニーズ総数は1,492件となっています。

昨日から7月28日(木)までの毎週木曜日に、東北学院大学の協力により、留守家庭児童学級に同大学の学生ボランティアを受け入れすることとなりました。

ブロック塀の解体については、伊豆の国市及び長井市の支援をもらいながら昨日までで140件撤去しています。

被災自動車については、5月9日(月)から所有者(約1,000件)に対して郵便を出したところ、85通が宛先不明で戻ってきました。

また、問い合わせが186件あり、保管場所から撤去した車両が138台あります。

この結果、保管車両については、1,258台となっています。

5月21日(土)に天真小学校の運動会が開催されます。

仙南仙塩広域水道及び仙台分水並びに岡田集水場の水道水について検査した結果、放射性物質は検出されませんでした。

結果については、ホームページで随時公開(更新)しています。

昨日も全国からたくさんの支援をいただきました。

本日、岐阜県からミニバラやセントポーリアなどの岐阜県を代表する「ぎふの花」が多賀城市に提供されます。あわせて、岐阜県民の寄附により避難所にパンも届けられます。